
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

REQUERIMENTO Nº 343/2025

Solicita informações acerca dos 
materiais didáticos utilizados pela 
Secretária Municipal de Educação

 Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Araraquara, Dr. Luís Claudio Lapena Barreto e ao Senhor 
Secretário de Educação Municipal, Fernando Diana

O vereador Guilherme Bianco, no uso de suas atribuições regimentais e em conformidade 
com o Regimento Interno desta Casa de Leis, com fundamento no inciso XIX do artigo 22 
da Lei Orgânica do Município de Araraquara, vem, respeitosamente, por meio deste 
requerimento solicitar informações detalhadas sobre o uso do material didático da rede 
estadual paulista de ensino, na rede municipal.

Considerando que no dia 25 de fevereiro de 2025 o perfil oficial da Secretaria Municipal de 
Educação, na rede social Facebook, fez uma publicação acerca de uma reunião com a 
Diretoria de Ensino, cuja descrição dizia que “a Secretaria Municipal da Educação de 
Araraquara reuniu-se com a Diretoria de Ensino para alinhar o uso do material didático da 
rede estadual na municipal.”. Ato contínuo, dezenas de pais e professores iniciaram a 
abordar o nosso gabinete preocupados com as novas orientações da Secretaria, sobretudo 
por ainda não constarem os detalhes sobre a alteração. Dado que é fundamental o 
conhecimento público sobre os materiais didáticos utilizados pela rede municipal de 
ensino, solicitamos as seguintes informações:

1 - Quais os motivos para a mudança de materiais, e, portanto, adoção dos instrumentos 
da rede estadual? 

2 - Quais materiais didáticos da rede estadual serão adotados pela rede municipal? 

3 - Os materiais adotados estão de acordo com a Base Nacional Comum Curricular (BNCC)? 

4 - Os professores da rede municipal continuarão tendo autonomia para escolha dos livros 
didáticos de acordo com o Plano Nacional do Livro Didático (PNLD)?

5- Existem avaliações negativas sobre os materiais utilizados atualmente pela rede 
municipal? Se sim, quais? 

6- Qual a avaliação de resultados da rede municipal de educação que justificam a 
necessidade de uma troca de material didático? 

7 - A secretaria tem ciência de que os índices do IDEB da educação paulista diminuíram 
após a adoção destes materiais didáticos? 

Como os novos materiais serão implementados? 
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8 - Essa decisão implica custos para a Secretaria Municipal de Educação?

“PALACETE VEREADOR CARLOS ALBERTO MANÇO”, 26 de fevereiro de 2025.

GUILHERME BIANCO
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